



## MI AGENDA SECRETA

**María Eugenia Yagüe**

*Periodista y comentarista social*

martes, 05 de agosto de 2014, 14:01

### De Ibiza y Palma de fiesta, la 'Sublimotion' de Roncero y la vuelta de González de Caldas

**Ibiza y Palma, dos islas, dos fiestas y muchos famosos: Bieber, Eugenia Silva, Kardashian...**

**La distancia entre Ibiza y Mallorca es muy poca, pero en verano, las dos islas baleares están en las antípodas en estilo de vida, visitantes y paisajes sociales.**

Este mismo fin de semana, la fiesta de **Ninon y Cristian Volkens**, el magnate alemán de la inmobiliaria de lujo, reunía en su finca de Son Coll a algunos de los mejores jugadores de



polo del mundo en un torneo benéfico para ayudar a la escuela que Ninon Volkens mantiene en **Togo**, donde miles de niños reciben educación y la posibilidad de tener estudios que les permitan un futuro digno.

Más de 600 invitados de la mejor sociedad mallorquina, además de la selecta colonia alemana en Mallorca, cumplieron con el 'dress code' blanco que pedía el protocolo de esta celebración entre viñedos, al pie de la sierra de **Tramontana** y con el mar tocando casi la hierba del campo privado de polo de los Volkers.

**Boris Izaguirre y Eugenia Silva**, fueron los conductores de la subasta, celebrada después del espléndido asado criollo y otras delicatessen, servidas por la chef mallorquina Macarena de Castro.

Entre los invitados, **Simoneta Gómez Acebo** y su hermano **Beltrán**, además de su ex mujer, la modelo



**Laura Ponte. Antonia Dell`Atte** con el pelo rosa y su hijo **Clemente Lequio**, que pasan unos días en la isla. El bailarín **Nacho Duato**, **Paloma Segrelles** y la *socialité* por excelencia de la isla, **Cristina Macaya o Agatha Ruiz de la Prada** y su hija **Cósima Ramírez**.

Una fiesta con clase y mucho glamour, que es uno de los grandes eventos del verano mallorquín.

Y mientras los polistas se bajaban de los caballos para unirse a la fiesta, en otra finca de Ibiza, en San Rafael, el diseñador **Riccardo Tisci** celebraba su 40 cumpleaños, rodeado de las celebridades internacionales que un día aparecen en una alfombra roja y al día siguiente se dan puñetazos en un restaurante, o casi.



Y es que en la fiesta del Tisci estaban desde **Orlando Bloom** y **Justin Bieber**, a punto de **pegarse** hace unos días en el restaurante **Cipriani de Marina Botafoch** en Ibiza, a **Eva Longoria**, **Paris Hilton**, que 'trabaja' en la isla como DJ, **Lindsay Lohan**, más famosa por sus entradas y salidas de la comisaría que por su trabajo en el cine, **Michelle Rodríguez** y **Zac Efron** y la inclasificable **Kim Kardasian** y su marido **Kanye West**.

Riccardo Tisci fue el diseñador del vestido de novia de la Kardasian, con el trasero más llamativo del mundo.

> *En las imágenes, arriba, Eugenia Silva y Boris Izaguirre con la anfitriona de la fiesta, Ninon Völkers; centro, Simoneta Gómez Acebo con Ninon; y abajo, Kim Kardashian, Kanye West y Justin Bieber de fiesta en Ibiza.*

## 'Sublimotion', una cena de 1.700 euros de la mano de Paco Roncero

El chef Paco Roncero, tres estrellas Michelin, estrena en Ibiza una experiencia única. Land Rover, la firma británica de la que es embajador, patrocina la última aventura este cocinero, el favorito de Elton John, Demi Moore y los reyes Felipe y Letizia. Una cena de autor en un comedor especial de cuatro paredes blancas. Y un menú largo y distinto, por el que cada comensal caprichoso y amante de la gastronomía singular, paga 1.700 euros. Sólo podía ocurrir en Ibiza.

En los dominios del hotel **Ushüaia**, la zona más excéntrica y "cool" de la isla, meca de los Dj de moda, las botellas de champaña francés a 100.000 euros y otras



singularidades para rusos millonarios y desbordados, el vecino **Hard Rock Hotel**, también propiedad de la familia Matutes, ofrece una experiencia única.

El chef Paco Roncero, uno de los genios de la nueva gastronomía española, formado en **El Bulli de Ferrán Adriá** y reinando desde hace más de veinte años en el Casino de Madrid, estrena '**Sublimotion**', mucho más que una cena de larga y exquisita duración, para dos o diez comensales más que no necesariamente van juntos ni se conocen de antes, aunque comparten la mesa impoluta del extraño comedor de 70 metros cuadrados.

Cuatro paredes blancas, que a lo largo de la noche se van llenando con imágenes de 360 grados, relacionadas con los alimentos que se van degustando.

Tres horas dura la cena-espectáculo que un maestro de ceremonias va explicando plato a plato, aunque Roncero suele estar presente.



Se come bien, sano, diferente. Productos españoles, de Toledo, de Francia, hierbas del campo comestibles servidas en una caja como las de las tiendas de frutas.

Mientras, suena la música y no una cualquiera, y los comensales se ocultan bajo una máscara que exige el plato del momento. Es la



experiencia sublime entre gastronomía y sentidos que impresionó a los invitados de una de las últimas 'Sublimotion', entre las que se encontraba **Mónica Martín Luque**.

La ex nuera de la infanta doña Pilar, que prepara su segunda boda para este otoño con José Manuel Yzaga, tomó nota de los platos que pueden fascinar a los invitados más exigentes. Por ejemplo una bellísima rosa... comestible.